

Poetry-Slam belebt die Bildung

Oberstufe der Gesamtschule lädt zur Infoveranstaltung ein

WALTROP. Die Oberstufe der Gesamtschule lädt ein zur siebten Bildungsschicht. Sie findet statt am Freitag, 21. November, ab 19.30 Uhr, und ist wie immer gekoppelt mit einem Ehemaligen-Treffen.

Die „Bildungsschicht“ organisiert die Oberstufe der Gesamtschule. Sie lädt Schüler des 10. Jahrgangs an Realschulen und Gesamtschulen, deren Eltern und weitere Interessierte in die Mensa der Gesamtschule ein, damit diese sich ein Bild machen vom Leben und Lernen in der Sekundarstufe II. Mit ehemaligen Schülern der eigenen Schule ins Gespräch zu kommen – das ist das Ziel der Bildungsschicht.

Niklas Klasen und Laura Beckmann besuchten bis zur 10. Klasse die Realschule Waltrop. Niklas Klasen berichtet: „Mir hat die Bildungsschicht im letzten Jahr gut gefallen. Es war lustig und trotzdem hat man etwas über die Oberstufe erfahren. Der Abend hat mich überzeugt.“ Laura Beckmann ergänzt: „Ich fühle

mich in der Oberstufe wohl und bin froh, dass ich mich für das Abitur an der Gesamtschule entschieden habe.“

Die Präsentationen der Schüler der Oberstufe stehen in diesem Jahr unter dem Motto „Bildung belebt“: Dazu wird es wieder einen Poetry-Slam des 11. Jahrgangs geben. Ansonsten erwartet die Besucher ein selbst gedrehter Film aus allen drei Jahrgängen, in denen die Schüler ihre Schule vorstellen. „Wir freuen uns auf prickelnde Einfälle“, sagt Gabriele Karthaus, Abteilungsleiterin der Sekundarstufe II an der Gesamtschule.

In der Programmpause ist Zeit für Gespräche an Messeständen mit Schülern, Lehrern und Eltern, wo Fragen rund um die Oberstufe geklärt werden können.

Während des gesamten Abends bietet das Cafeteria-Team der Oberstufe Getränke und einen kleinen Imbiss an.

Im Anschluss an die Bildungsschicht findet traditionell das Ehemaligentreffen statt.